

学校通信 第二号

青雲

令和四年六月十日
日之影町立宮水小学校

もうすぐ梅雨入り？

昨年度は、五月中旬には梅雨入りしたような気がしますが、今年度は例年に比べ梅雨入りが遅れているようです。しかし、天気予報を見てみると、そろそろ梅雨入りの発表があるのかなと思っています。じめじめした梅雨の季節はあまり好みませんが、田をはじめ、農作物には必要な雨ですので、我慢しなければと思っていました。ただ、芋の苗植え、田植えのある十三日（月）の午後だけは、雨が降つてほしくないです。

さて、三日（月）に今年度第一回目の学校支援訪問がありました。今年度より電子黒板が全学級に入りましたので、電子黒板を含めたICTを有効活用した授業を訪問者に見ていただきました。研究授業では、六年生がタブレットを使いながら、熱心に学習に取り組む姿が見られました。

【六月の目標】 歯を大切にしよう

- ★ 齒のみがき方
- ★ むし歯の予防と治療



いよいよ来週から水泳の学習が始まります。陸上に比べ、水の中に入りますので、リスクが高まります。学校では、万全の体制で臨みますが、一人でも多くの目があつた方が安全です。お忙しいことは思いますが、もし、お子様の水泳の時間に協力できるというご家族がいらっしゃいましたら、担任まで御連絡ください。

プールの見守りをお願いします

一	二	三	四	五	六	七	木	金
月	代表委員会			火	水	木	合同社会科見学（四年）	参観日、学校保健委員会
木	水	木	火	水	木	金	火	金
木	水	木	火	水	木	火	水	木
夏休み（～八月二十五日） ※八月一日（登校日）	一学期終業式	P.T.A心肺蘇生法講習会	なかよし読み聞かせ	フッ化物洗口	お誕生日給食	PTA心肺蘇生法講習会	フッ化物洗口	お誕生日給食



ご存じですか？

梅雨になると当然、雨が降る日が増えます。最近は、線状降水帯といって大雨が長い時間降り、日本各地で毎年水害が発生しています。本町でも以前水害があり、大変だったと聞いています。実は、学校には災害時用として非常食が備蓄してあります。これは、日之影町より支給されているもので、町内の各学校にあります。現在、「水」「パン」「クリーミースープ」が約百名分備蓄してあります。これを使うことがないことを祈りますが、いざという時には有效地に活用させていただきたいと思います。なお、廃棄することがないよう、賞味期限の近いものから給食でいただくことにしております。早く、パンは賞味期限が今年の九月ですので、七月の給食でいただく予定です。



【非常災害備蓄用非常食】